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La	  riunione	  odierna	  è	  la	  prima	  convocazione	  ufficiale	  del	  Comitato	  Genitori,	  Anno	  Scolastico	  
2015/2016,	  da	  parte	  della	  Dirigente	  Scolastica	  Concetta	  Pragliola.	  	  	  
	  	  	  
Come	   noto,	   il	   Comitato	   Genitori	   viene	   costituito,	   ogni	   anno,	   dai	   rappresentanti	   dei	   genitori	  
eletti	  in	  tutte	  le	  classi	  (le	  elezioni	  si	  sono	  tenute	  il	  15	  ottobre	  scorso).	  	  
	  
La	  Dirigente	  Scolastica	  ha	  preso	   la	  parola	  e	  ha	   fatto	   il	  punto	  della	   situazione	  dopo	  un	  anno	  
dalla	   sua	   nomina	   come	   Dirigente.	   L’anno	   trascorso	   è	   stato	   un	   anno	   di	   organizzazione	   (la	  
nuova	  segreteria	  didattica,	  la	  Dirigente	  Amministrativa)	  	  
	  
Ha	   informato	   i	   genitori	   che,	   da	   questa	   estate,	   sta	   lavorando	   ad	   un	   progetto	   che	   pone	  
l’attenzione	  sullo	  studente	  	  e	  la	  sua	  crescita	  come	  tale	  all’interno	  dell’istituzione	  scolastica.	  Il	  
DS	   sta	   chiedendo	   a	   tutto	   il	   corpo	   Docenti	   	   un	   profondo	   cambiamento.	   La	   risposta	   è	   stata	  
positiva.	  Problematiche	  ci	  sono	  ma	  il	  nostro	  DS	  ha	  la	  massima	  attenzione.	  A	  volte	  i	  tempi	  non	  
sono	  sempre	  congrui,	  	  ma	  la	  Professoressa	  Pragliola,	  sottolinea	  con	  vigore	  che	  lei	  è	  attenta	  alle	  
esigenze	   degli	   studenti,	   ed	   ad	   ogni	   tipo	   di	   problematica	   si	   presenti	   per	   fare	   il	   massimo	  
affinché	  venga	  risolto.	  	  

	  
Il	  DS,	  	  per	  dare	  a	  tutti	  gli	  studenti	  lo	  stesso	  metodo	  di	  giudizio,	  ha	  assistito	  a	  tutti	  gli	  scrutini,	  	  
sia	   del	   primo	   che	  del	   secondo	  quadrimestre	  dell’anno	   s.	   2014/2015.	  Assicura	   che	   gli	   stessi	  
sono	  stati	  trattati	  tutti	  allo	  stesso	  modo.	  Ha	  dato	  fiducia	  a	  ragazzi	  che	  avrebbero	  avuto	  debiti	  
(magari	  con	  il	  5)	  promuovendoli,	  e,	   	  a	  ragazzi	  che	  avrebbero	  dovuto	  essere	  bocciati,	  ha	  dato	  
dei	   debiti.	   La	   risposta	   dei	   ragazzi	   è	   stata	   emozionante.	   	   Il	   70-‐80%	   delle	   risposte	   è	   stata	  
positiva.	   Allievi	   rimandati	   in	   una	  materia	   con	   il	   4	   hanno	   superato	   l’esame	   di	   recupero	   con	  
valutazioni	  da	  7	  o	  anche	  da	  8.	  
Il	  messaggio	  di	  fiducia	  è	  stato	  capito	  e	  recepito.	  Per	  il	  DS	  la	  priorità	  sono	  i	  nostri	  ragazzi.	  

	  
Sono	   stati	   indetti	   dei	   test	   d’ingresso	   al	   primo	   e	   terzo	   anno,	   per	   capire	   eventuali	   lacune	   e	  
carenze.	   Sono	   stati	   fatti	   dei	   corsi	   di	   recupero	   per	   evitare	   di	   arrivare	   alla	   fine	   dei	   primo	  
trimestre	  con	  forti	  carenze.	  

	  
Dopo	   i	   test	  d’ingresso	   i	   ragazzi	  hanno	  sostenuto	  una	  prova,	  nel	  mese	  di	  novembre,	   comune	  
nelle	  discipline	  di	  italiano,	  matematica	  e	  inglese	  con	  un	  programma	  che	  è	  stato	  lo	  stesso	  per	  
tutti.	  L’intento	  è	  di	  dare	  a	  tutti	  le	  stesse	  	  cose	  e	  costruire	  insieme.	  

	  

	  
VERBALE RIUNIONE DEL 14  Novembre 2015  

La riunione è presieduta dal Dirigente Scolastico: Professoressa Praiola,dal  Presidente 
Consiglio di Istituto: Dott. Attilio Barbieri, Presidente Comitato Genitori: Sig.ra Renata 
Montevecchi. Il verbale è redatto dal Comitato Esecutivo del C.G. 



La	  DS	  ha	  sottolineato	  con	  enfasi	  e	  passione	  che,	  essendo	  i	  nostri	  ragazzi	  il	  futuro	  del	  paese,	  la	  
sua	  attenzione	  è	   fortemente	   convogliata	  a	   far	   sì	   che	  questi	   si	   sentano	  parte	  di	  un	  ambiente	  
costruttivo	  e	  di	  accettazione.	  

	  
Quest’anno	   il	   trimestre	   terminerà	   il	   22	  Dicembre,	   il	   pentamestre	   	   comincerà	   a	  Gennaio.	   Ad	  
Aprile	  verrà	  fatto	  il	  punto	  della	  situazione	  per	  affrontare	  e	  risolvere	  le	  criticità	  (triangolarità:	  
DS,	  docente,	  studente).	  

	  
Ci	  saranno	  le	  classi	  aperte.	  Dopo	  gli	  scrutini,	  le	  eventuali	  difficoltà	  	  emerse	  verranno	  affrontate	  
con	   corsi	   di	   recupero;	   gli	   studenti	   che	   non	   necessitano	   di	   corsi	   di	   recupero	   faranno	  
potenziamento.	  	  
	  La	  settimana	  avrà	   il	   seguente	  svolgimento:	  durante	   le	  prime	  quattro	  ore	  della	  mattinata	  gli	  
studenti	  che	  hanno	  evidenziato	  difficoltà	  seguiranno	   i	  corsi	  di	   recupero,	  mentre	  gli	   studenti	  
che	  non	  ne	  necessitano	   seguiranno	  un’	   attività	  di	   potenziamento	  durante	   la	  quale	  non	   sarà	  
ampliata	   la	   conoscenza	  ma	   sarà	   svolto	   programma	   teso	   al	  miglioramento	   delle	   nozioni	   già	  
acquisite..	  

	  
A	  tal	  proposito,	  la	  Professoressa	  Pragliola	  pone	  un	  forte	  accento	  sul	  contributo	  volontario	  che	  
viene	   speso	   esclusivamente	   per	   i	   ragazzi,	   per	   la	   loro	   educazione	   e	   tutte	   quelle	   attività	  
correlate.	  

	  
Essendo	   presenti	   molti	   casi	   di	   alunni	   con	   DSA	   e	   	   Bes	   è	   stato	   aperto	   uno	   sportello	   a	  cura	  
della	  dott.ssa	   Sara	   Andolfi	   del	  Centro	   TICE,	   	   dalle	   12.00	   alle	   14.00	   una	   volta	   alla	   settimana	  	  
(una	  volta	  a	  SDM	  una	  volta	  a	  SGM).	  Lo	  sportello	  è	  aperto	  a	  tutti:	  docenti,	  genitori,	  alunni.	  Sul	  
sito	  trovate	  le	  informazioni.	  
Referente:	  Professoressa	  Coggiola	  -‐	  luisa.coggiola@levi.gov.it.	  

	  
Per	  agevolare	  i	  genitori	  in	  pausa	  pranzo,	  la	  segreteria	  quest’anno	  sarà	  aperta	  dalla	  13.00	  alle	  
14.00	  due	  volte	  alla	  settimana.	  

	  
La	  Dirigente	  ha	  poi	  affrontato	  il	  discorso	  alternanza	  lavoro-‐scuola.	  Secondo	  la	  nuova	  riforma	  
scolastica,	  il	  progetto	  madre	  è	  finalizzato	  all’acquisizione	  di	  competenze.	  
Sono	  previsti	   dal	   terzo	   al	   quinto	   anno,	   e	   constano	   di	   200	   ore	   obbligatorie	   di	   lavoro	   presso	  
aziende	   (diversamente	   l’alunno	  non	  potrà	  essere	  ammesso	  all’esame	  di	   stato)	  …	   I	   licei	  a	   tal	  
proposito	   si	   dovranno	   organizzare.	   (Successivamente	   questo	   argomento	   è	   stato	   ripreso	   dal	  
Dott.	  Barbieri).	  	  La	  referente	  all’interno	  della	  struttura	  scolastica	  è	  la	  professoressa	  Bacci.	  
I	  ragazzi	  svolgeranno	  la	  maggior	  parte	  del	  monte	  ore	  in	  terza	  per	  non	  penalizzarli	  troppo	  in	  
quinta,	  	  prenderanno	  parte	  a	  questo	  progetto	  o	  a	  febbraio	  o	  a	  giugno.	  
Alla	  fine	  di	  questa	  esperienza	  lavorativa	  i	  ragazzi	  verranno	  valutati.	  

	  
E’	  stata	  introdotta	  la	  seconda	  lingua	  al	  primo	  anno	  come	  attività	  extracurriculare	  (per	  il	  liceo	  
scientifico	   e	   classico)	   .	   Per	   richiesta	   di	   partecipanti	   la	   scelta	   è	   caduta	   sulla	   lingua	   francese.	  
Essendo	   questo	   l’anno	   0,	   il	   progetto	   sarà	   migliorato	   nei	   prossimi	   anni	   con	   eventuali	  
ampliamenti	   anche	   a	   altre	   classi.	   I	   ragazzi	   hanno	   un’insegnante	   di	   madrelingua	   che	   non	  
assegnerà	  compiti	  a	  casa	  ma	  concentrerà	  l’insegnamento	  molto	  sulla	  parte	  orale.	  Tale	  corso	  è	  
di	  preparazione	  alla	  certificazione	  prevista	  per	  l’età	  dello	  studente.	  

	  
Il	  28	  novembre	  si	  terrà	  l’open	  day	  per	  l’istituto.	  In	  tale	  sede	  la	  DS	  proporrà,	  per	  l’ordinamento	  
Classico,	  una	  seconda	  sezione	  sperimentale	  con	  un	  potenziamento	  di	  matematica.	  L’idea	  è	  di	  



togliere	  un’ora	  il	  latino	  e	  aumentare	  le	  ore	  di	  matematica	  le	  cui	  lezioni	  verranno	  impartite	  da	  
un	  docente	  dello	  scientifico.	  

	  
La	  Ds	  saluta	  e	  augura	  a	  tutti	  un	  buon	  anno	  scolastico.	  

	  
Prende	  la	  parola	  il	  Dott.	  Attilio	  Barbieri	  –	  Presidente	  Consiglio	  di	  Istituto	  (CdI).	  
	  
Il	   Dott.	   Barbieri	   su	   indicazione	   della	   Preside	   e	   dell’ultimo	   CDI	   si	   è	   reso	   disponibile	   a	  
collaborare	   per	   l’avvio	   del	   progetto,	   la	   referente	   del	   progetto	   è	   comunque	   la	   professoressa	  
Bacci.	  
In	  seguito	  spiega	  brevemente	  quello	  che	  si	  sta	  cercando	  di	  fare	  per	  l’alternanza	  della	  scuola-‐
lavoro	   come	  previsto	   dalla	   nuova	   legge	  detta	   “	   La	  Buona	   Scuola	   “	   e	   che	   riguarderà	   tutti	   gli	  
alunni	  delle	  terze	  dei	  Licei	  per	  circa	  70/80	  ore	  di	  lavoro	  per	  quest’anno	  e	  complessivamente	  
200	  ore	  in	  tutto.	  
Come	   inizio	   ha	   avuto	   un	   incontro	   con	   il	   comune	   di	   SDM	   	   con	   l’obiettivo	   di	   reperire	   degli	  	  
elenchi	   delle	   aziende	   principali	   della	   zona	   che	   potrebbero	   ospitare	   i	   ragazzi.	   Essendo	   per	  
istituzione	   il	   liceo	   un	   ordinamento	   non	   professionale,	   la	   scelta	   dei	   soggetti	   ospitanti	  
richiederà	   la	   necessaria	   attenzione	   in	   linea	   con	   gli	   insegnamenti	   della	   nostro	   percorso	  
didattico.	  	  
	  
“La	   Buona	   Scuola”	   prevede	   inoltre	   la	   costituzione	   di	   un	   nucleo	   di	   Valutazione	   dei	   Docenti,	  
all’interno	  del	  quale	  ci	  sarà	  	  il	  Dirigente	  scolastico	  ,	  dei	  docenti,	  un	  genitore	  ed	  uno	  studente	  
maggiorenne.	  
	  
Il	  Dott.	  Barbieri	  riprende	  il	  tema	  del	  Classico	  in	  cui	  sottolinea	  l’importanza	  della	  creazione	  di	  
una	   sezione	   in	   più.	   Quest’anno	   la	   Preside	   ha	   proposto	   ,	   con	   l’approvazione	   del	   Collegio	  
Docenti	  e	  con	  il	  gradimento	  della	  componente	  genitori	  del	  CDI,	  di	  sperimentare	  una	  sezione	  
con	  un	  potenziamento	  in	  matematica,	  come	  già	  spiegato	  dal	  dirigente	  scolastico.	  
	  
Il	  Dott.	  Barbieri,	  sottolinea	  l’importanza	  del	  contributo	  volontario	  ,	  mentre	  per	  la	  sede	  di	  San	  
Donato	   ci	   sono	   percentuali	   più	   che	   confortanti,	   	   non	   si	   può	   dire	   lo	   stesso	   per	   il	   Liceo	  
Linguistico	  che	  ha	  sede	   	  a	  San	  Giuliano,	   	  dove	  il	  contributo	  risulta	  versato	  da	  meno	  del	  50%	  
delle	  famiglie.	  	  
	  
Si	   tratta	   certo	  di	   contributo	   volontario	  ma	   è	   necessario	   porre	   l’accento	   sull’importanza	   che	  
questo	   contributo	   ha	   ormai	   	   per	   la	   nostra	   scuola.	   Questo	   contributo	   è	   la	   fonte	   di	  
sostentamento	  di	  tante	  attività	  scolastiche	  e	  iniziative	  extracurriculari	  tra	  cui	  ricordiamo	  tra	  
le	   principali:	   corsi	   di	   recupero,	   scuola	   aperta,	   acquisto	   di	   ulteriore	   materiale	   didattico,	  
progetti	  come	  scuola	  di	  teatro	  e	  spettacoli	  culturali.	  	  
	  
Il	   	   mancato	   versamento	   penalizza	   lo	   sviluppo	   formativo	   dei	   nostri	   ragazzi	   o	   quantomeno	  
ridurrà	  di	  molto	  le	  iniziative	  precedentemente	  illustrate	  .	  
Si	   invitano,	   quindi,	   le	   famiglie	   che	   non	   avessero	   ancora	   provveduto,	   ad	   effettuare	   il	  
versamento.	  
	  
All’interno	  del	  CdI	   si	   è	   dimessa	  per	  motivi	   di	   lavoro	  Ettorina	  DeNicoli	   	   ed	   è	   stata	   sostituita	  
come	  rilevato	  dal	  verbale	  delle	  elezioni	  da	  Luca	  Guerrieri	  e	  si	  ricorda	  che	  il	  prossimo	  anno	  ci	  
sarà	  il	  rinnovo	  totale	  	  del	  CdI	  per	  il	  triennio	  2016-‐2019.	  
	  



Al	  liceo	  linguistico	  non	  sono	  ancora	  iniziati	   i	   lavori	  per	  il	  ripristino	  dei	   laboratori	   linguistici,	  
inoltre	  alcune	  aule	  presentano	  dei	  problemi	  di	  infiltrazione.	  
	  

	  
ELEZIONE	   PRESIDENTE	   E	   VICE	   PRESIDENTE	   COMITATO	   GENITORI,	   COMMISSIONI	   E	  
COMITATO	  ESECUTIVO.	  	  
	  
E’	   stata	   rieletta	   Presidente	   del	   C.G.	   la	   Signora	   Renata	  Montevecchi	   e	   Vice	   presidente,	   Dott.	  
Carlo	  Storer.	  
	  
	  
Presidente	  Comitato	  Genitori	  :	  	  
	  
Renata	  Montevecchi	  Orlandi	  (Rappresentante	  di	  Classe	  5	  B	  -‐	  II	  B	  Sc)	  	  
	  
Vice	  Presidente	  :	  
	  
Carlo	  Storer	  (	  IIB	  Sc)	  
	  
Commissione	  Salute	  :	  
	  
Margherita	  Assirati	  	  
Elisabetta	  Pedrazzoli	  	  
	  
Commissione	  Cultura	  :	  	  
	  
Adria	  Granelli	  	  
Carlo	  Storer	  
	  
Commissione	  Garanzia	  :	  
	  
Angela	  Rovida	  
Marco	  Caimmi	  
	  
Comitato	  Esecutivo	  :	  	  
	  
Bruna	  Biagioni	  
Laura	  Moraghi	  	  
Daniela	  Angeloni	  	  
Naspardi	  Laura	  
Rozzoni	  Paola	  
	  
L’intero	   Comitato	   Genitori	   ringrazia	   tutti	   gli	   eletti	   per	   la	   loro	   disponibilità	   e	   augura	   buon	  
lavoro	  !!	  

	  
Il	   verbale	   è	   stato	   redatto	   con	   la	   collaborazione	   del	   Comitato	   Esecutivo	   e	   letto	   ed	  
approvato	  dai	  presenti	  



	  	  

	  

PROSSIMO INCONTRO COMITATO GENITORI: 
 

Sabato 12 dicembre 2015 ore 10 a San Donato  


